

Restaurando el Cristianismo Original— ¡para hoy!

Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica

Post Office Box 1442

Hollister, California 95024-1442

(831)-637-1875

churchathome.org

cbcg.org

iglesiadedioscristianaybiblica.org

Fred R. Coulter

Ministro

Junio 7, 2010

Queridos Hermanos,

Mientras nos acercamos al verano, el mundo entero esta siendo confrontado con problemas enormes. Primero, están estos: las erupciones volcánicas en Islandia continúan, el casi imparable derrame de petróleo en el Golfo de Méjico, la guerra en Méjico, la guerra en Afganistán y la revolución en Tailandia. Segundo, esta la crisis financiera de Europa amenazando con colapsar el Sistema Monetario Europeo y el Euro, así como los sistemas bancarios, comerciales y financieros del mundo entero. Tercero, además de USA, hay problemas masivos de desempleo en muchas naciones, con el déficit de gasto gubernamental alcanzando proporciones astronómicas—en los trillones de dólares. Mas aun, no hay respuestas aparentes a estos inmensos problemas.

¿Porque? Porque el mundo ha rechazado al verdadero Dios y a Su Hijo Jesucristo. Como resultado, una *crisis* global lleva a otra—e, inevitablemente, las naciones se mueven de una *guerra* a otra. Claramente, el mundo esta en *rebelión* contra Dios, preparando el escenario para el retorno de Jesucristo como esta profetizado en Salmos dos: “¿Porqué las naciones *se enfurecen* y los pueblos *conspiran en vano*? **Los reyes de la tierra se colocan a si mismos, y los gobernadores toman consejo juntamente contra el SEÑOR y contra Su Cristo**, diciendo, ‘Romparamos Sus bandas en pedazos y desechemos Sus cuerdas de nosotros. [Deshagámonos de Dios].’ Quien se sienta en los cielos *se ríe*; el SEÑOR se burla de ellos. Entonces Él les hablará en Su ira, y en Su furia los aterrorizará [al regreso de Jesús]. ‘Sí, He colocado *a* Mi rey sobre Mi montaña santa de Zion.’ ‘Declararé el decreto del SEÑOR. Él Me ha dicho, “Tu eres Mi Hijo; *en* este día Te he engendrado. Pídeme, y daré las naciones por Tu herencia, y las partes más lejanas de la tierra por Tu posesión. Las romperás con una barra de hierro; las romperás en piezas como una vasija de alfarero.” ’ ” (versos 1-9).

Al mismo tiempo, la *ilegalidad* se propaga alrededor del mundo como una plaga, justo como Jesús profetizó a Sus discípulos: “Y mientras Él se estaba sentando en el Monte de los Olivos, Sus discípulos vinieron a Él solo, diciendo, ‘Dinos, ¿Cuándo serán estas cosas? Y **¿Cuál será la señal de Tu venida, y de la terminación de la era?**’ “Entonces Jesús respondió y les dijo, ‘Estén en guardia, para que nadie los engañe. Porque muchos vendrán en Mi nombre, diciendo, “Yo soy el Cristo”; y engañarán a muchos. Y oirán de guerras y rumores de guerras. Miren *que no dejen que estas cosas* los perturben. **Porque es necesario que todas estas cosas tengan lugar, pero el fin no es aún.**

“ ‘Porque nación se levantará contra nación, y reino contra reino; y habrá hambres y

pestilencias y terremotos en *diferentes* lugares. **Ahora todas estas cosas son el comienzo de dolores** [estamos ahora en las empuñaduras de estos dolores].

“ ‘Entonces los entregarán a aflicción, y los matarán; y serán odiados por todas las naciones por amor de Mi nombre. **Y entonces muchos serán dirigidos al pecado**, y se traicionarán unos a otros, y se odiarán unos a otros; **y muchos falsos profetas se levantarán, y engañarán a muchos**; y porque **la ilegalidad será multiplicada, el amor de muchos se enfriará**. Pero el que perdure hasta *el fin*, ese será salvo.’ ” (Mateo. 24:3-13).

Mientras podemos ver claramente todos estos eventos teniendo lugar, el fin no es aún! El registro de Lucas trae luz adicional sobre los eventos del tiempo del fin: “Y Él dijo, ‘Cuidense *de* no ser engañados porque muchos vendrán en Mi nombre, diciendo, “Yo soy *Cristo*”; y, “El tiempo se ha acercado.” Por tanto, no vayan tras ellos.

“ ‘Y cuando escuchen de guerras y revoluciones, no estén aterrorizados; porque es necesario *que* estas cosas ocurran primero, **pero el fin no vendrá inmediatamente.**’ Entonces Él les dijo, ‘Nación se levantará contra nación, y reino contra reino; **habrán también grandes terremotos en diferentes lugares, y hambrunas y pestes; y habrán avistamientos temerosos y grandes señales del cielo.**’ ” (Lucas 21:8-11).

En las Iglesias y religiones del mundo—y aún dentro de las Iglesias de Dios—veremos hombres que se levantarán y declararán que la Gran Tribulación esta cerca. Pero no lo esta! Por tanto, como Jesús instruyó, no debemos seguirlos.

Recuerden, la Gran Tribulación no puede comenzar hasta que Jerusalén esté rodeada por ejércitos (Lucas 21:20) y la “abominación desoladora” se pare en el lugar santo, en el venidero templo aun por ser construido en Jerusalén. Solo cuando *esto* pase, *entonces* la Tribulación comenzará, como Jesús dijo claramente: “Por tanto, **CUANDO vean la abominación desoladora**, la cual fue hablada por Daniel el profeta, de pie en el lugar santo (quien lea, entienda)... **Porque ENTONCES habrá gran tribulación**, tal como no la ha habido desde *el principio del mundo* hasta este tiempo, ni la habrá *nuevamente*” (Mateo 24:15, 21). Así que, hasta ese momento, estamos en periodo de “dolores” e ilegalidad. Más aun, no sabemos que tanto continuarán estas condiciones en el futuro, ya que Jesús no nos dio un tiempo exacto.

El apóstol Pablo también profetizó de estos días, mostrándonos la raíz de todos los problemas: La loca carrera de la *naturaleza humana*. “Sepan también esto, que en *los últimos días* vendrán tiempos peligrosos; porque *los hombres* serán amantes de si mismos, amantes del dinero, jactanciosos, orgullosos, blasfemos, desobedientes a *los padres*, desagradecidos, impíos, Sin afecto natural, implacables, calumniadores, sin control propio, salvajes, despreciadores de aquellos que son buenos, traicioneros, temerarios, egoístas, amantes del placer antes *que* amantes de Dios; teniendo una apariencia exterior de piedad, pero negando el poder de *la verdadera piedad*. Pero *en cuanto a ustedes*, aléjense de *todos* esos.

“Porque de *hombres tales como* esos vienen aquellos que están deslizando sus caminos dentro de casas, y están ganando control sobre mujeres *crédulas* cabeza huecas entregadas a *varios* pecados, *siendo* llevadas por toda clase de lujuria. *Ellas están* siempre aprendiendo pero nunca *son* capaces de llegar *al* conocimiento de *la* verdad. Ahora, así como Janes y Jambres se pararon contra Moisés, en la misma manera también estos están *descaradamente* parándose contra la verdad; *son* hombres de mentes depravadas, reprobados con respecto a la fe.” (II Tim. 3:1-8).

A pesar del hecho de que estamos viviendo tiempos peligrosos, enfrentando peligros e inseguridades, necesitamos estar confiando constantemente en Dios por Su protección. “Se graciable a mi. Oh Dios, se graciable a mi; **porque mi alma confía en Ti; sí, en la sombra de Tus alas haré mi refugio hasta que estos grandes problemas**

pasen. Lloraré al Dios Altísimo, a Dios Quien cumple su propósito para mí. Él enviará desde el cielo y Me salvará; El reprende a quien me tragaría. Selah. Dios enviará Su misericordia y Su verdad.” (Salmos. 57:1-3).

Dios nos libraré de todos esos problemas, iremos a través de ellos, pero Él nos libraré de ellos. “Bendeciré al SEÑOR en todo tiempo; Su alabanza estará siempre en mi boca. Mi alma hará su alarde en el SEÑOR; el humilde oirá y se alegrará. Oh magnifica al SEÑOR conmigo, y exaltemos Su nombre juntos.

“Busqué al SEÑOR, y Él me respondió, y me libró de todos mis temores. Ellos miraron a Él y estaban radiantes, y sus caras no fueron avergonzadas. **Este pobre hombre lloró, y el SEÑOR oyó, y lo salvó de todos sus problemas. El ángel del SEÑOR acampa alrededor de aquellos que Le temen y los libra.** Oh gusta y ve que el SEÑOR es bueno; bendito es el hombre que toma refugio en Él. Oh teman al SEÑOR, todos ustedes santos, porque no hay nada carente para aquellos que Le temen.” (Salmos. 34:1-9).

Por esto es que necesitamos mantener nuestras mentes fijas en Dios el Padre y Jesucristo cada día—y nunca perder la vista de esto! Necesitamos orar a Dios como David lo hizo: “Mi corazón está dispuesto, Oh Dios, mi corazón está dispuesto; cantaré y daré alabanza. ¡Despierta, mi gloria! ¡Despierta, arpa y lira! Yo mismo despertaré el alba. Te alabaré, Oh SEÑOR, entre los pueblos; Te cantaré entre las naciones, porque Tu firme misericordia es grande aun hasta los cielos y Tu verdad a las nubes. Se exaltado sobre los cielos, Oh Dios; Tu gloria sea sobre toda la tierra.” (Salmos. 57:7-11).

Hermanos, permanezcan cerca a Dios en oración y estudio, porque Él esta con ustedes en todo! Ámenlo y adhiéranse a Él con todo su corazón, mente y fortaleza. Porque solo a través de Jesucristo hay salvación.

El libro del Judaísmo

Acabamos de completar el nuevo libro, *Judaísmo—¿Revelación de Moisés o Religión de Hombres?* Esta información es muy esencial. De hecho, es imposible entender porciones claves del Nuevo Testamento sin un adecuado entendimiento de la influencia de la religión Judía en la iglesia apostólica.

Nuestro editor, Philip Neal, quien ha estado trabajando en este libro por casi dos años, terminó los toques finales la semana pasada. Inmediatamente enviamos todos los archivos a impresión a Thomson-Shore, en Dexter, Michigan. Ellos deberían terminar la impresión del libro en aproximadamente cuatro o cinco semanas. **Cuando este completo, enviaremos automáticamente una copia a todos en nuestra lista de correos. NO NECESITARA ORDENAR SU COPIA.**

La relación entre Judaísmo y Cristianismo es universalmente malentendida, aun por muchos en las Iglesias de Dios. Hoy en día, la mayoría de la gente cree erróneamente que la religión judía es muy parecida al Cristianismo—excepto que los judíos no aceptan a Jesús como el Mesías y rechazan la autoridad del Nuevo Testamento. (Ellos también observan el Día de Reposo del séptimo día en vez del domingo.) Pero esta percepción es incorrecta; como este libro mostrará, el Judaísmo y el verdadero Cristianismo son completamente incompatibles.

Hay numerosos libros llenos de odio que atacan a los judíos y su religión. Sin embargo, Philip no escribió su libro de esta forma. En vez de esto, el cita directamente de los rabinos y autoridades religiosas judías—usando sus propios escritos y sus propias palabras para revelar la verdad acerca del judaísmo. El siguiente es el prefacio que escribí para el libro.

Prefacio

La comunidad judía abiertamente promueve el Judaísmo Rabínico como “la religión del Antiguo Testamento de Moisés.” Abrumadoramente, los cristianos creen que esta premisa es precisa. Los judíos, se asume, son para la mayoría exactamente como los cristianos—excepto que ellos no aceptan a Jesús como el Mesías. También, los eruditos bíblicos y teólogos han dado por sentado que el cristianismo en si mismo es una *extensión* directa del judaísmo del primer siglo. La vista popular es que Jesús fue un rabí judío revolucionario quien practicó las leyes y tradiciones del judaísmo, e incluso se las arregló para retar severamente el status quo.

En términos de *práctica* religiosa, el judaísmo esta centrado en su colección de “tradiciones orales” conocidas como el Talmud. El típico entendimiento cristiano del Talmud es que sus preceptos son exposiciones detalladas de las Escrituras, y que sus numerosas tradiciones altamente específicas están diseñadas para proteger al judío de violar la Torah escrita o Ley de Dios.

¿Pero son precisas estas y otras asunciones similares? ¿Es en verdad el judaísmo la personificación de la religión que Dios dio al Israel antiguo a través de Moisés y los profetas? ¿Es el cristianismo en verdad un ramal del Judaísmo? ¿Observó Jesús las tradiciones y costumbres de la religión judía del primer siglo? ¿En verdad el Talmud refleja el espíritu e intención de las Escrituras?

La mayoría de los cristianos conocen poco o nada acerca del judaísmo, y parece bastante ajeno del antagonismo de los siglos antiguos que aun supura entre las dos religiones. El constante conflicto que tuvo lugar entre los progenitores del judaísmo del primer siglo (los fariseos) y Jesús y Sus seguidores es encontrado a través del Nuevo Testamento. Pero ¿como podría Jesús haber encontrado tal *falla* con la misma religión que supuestamente fue representativa del Antiguo Testamento? Notando esta paradoja, muchos cristianos han concluido erróneamente que Jesús debe haber estado en contra de Moisés y el Antiguo Testamento.

En verdad, la fuerte reclamación del judaísmo de ser el “descendiente natural” de la religión de Moisés ha tenido un impacto profundo en como el cristianismo ha interpretado el Nuevo Testamento. Pero ¿que si la reclamación de los judíos es *falsa*? ¿No causaría tan defectuosa premisa que los cristianos malinterpreten terriblemente el Nuevo Testamento? Es posible que un entendimiento defectuoso del Judaísmo Rabínico—aquél que falla en comprender como se desarrolló en realidad la religión y que enseña en verdad—guiará a un defectuoso entendimiento del cristianismo y su mensaje de salvación?

Mientras la mayoría de los autores omiten preguntar (dejan solo la respuesta) tales preguntas concernientes a la religión judía, el libro de Philip Neal, *Judaísmo—¿Revelación de Moisés o Religión de Hombres?*, reta a los cristianos a explorar la posibilidad de que el judaísmo *no es en absoluto* lo que pretende ser. Este libro expone un tema clave que los cristianos de todo lugar necesitan entender: **¿Es el judaísmo legítimamente la religión de Moisés como fue establecida en el Antiguo Testamento, o es solamente una religión de hombres?**

Para responder esta pregunta—demostrar *exactamente* lo que el judaísmo supone—Philip Neal ha extraído de una variedad de trabajos eruditos, incluyendo los mismos queridos escritos del judaísmo: el Mishnah, el Talmud, el “Código de la Ley Judía,” y diversos trabajos rabínico clásicos. Con todo, mientras libros similares son mas una diatriba contra los judíos, el libro de Neal es sencillo, equitativo y balanceado—y solo busca revelar lo que el judaísmo enseña en realidad. Como el lector verá, Neal ha alcanzado únicamente esto al permitir a los mismos rabinos judíos—*usando sus palabras*—expresar los hechos acerca de su propia religión: su origen pagano; como ésta

abiertamente ha negado las Escrituras; su prejuicio contra los no judíos; como ha vilipendiado el cristianismo.

Como demuestra Neal, el judaísmo está basado en *leyes secretas*, tradiciones e interpretaciones escriturales que Dios alegadamente “susurró en el oído de Moisés” en el Monte Sinaí. Los rabinos sostienen que a Moisés se le prohibió hacer un registro escrito de estas instrucciones esotéricas. En vez de esto, las enseñanzas debían ser pasadas *oralmente*, de generación en generación, a solamente los más eruditos y píos líderes judíos. Sin embargo, siglos después, estas “revelaciones” fueron escritas, y existen hoy en la forma del Talmud. Importantemente, estas “tradiciones orales” forman la base del fundamento del judaísmo—aun para la exclusión de las Escrituras! Como Neal resalta, los rabinos consideran estas leyes orales secretas y tradiciones, *superiores* a la Ley escrita que Dios originalmente dio a la nación de Israel por mano de Moisés. La mayoría no entiende que cuando los rabinos hablan de la “Torah de Moisés” ellos están *incluyendo* sus “tradiciones orales” junto con la Ley escrita (el Pentateuco) de Moisés. Pero en la *práctica* corriente, los judíos observantes reverencian y exaltan el Talmud, e ignoran las Escrituras.

¿Como entonces puede el judaísmo posiblemente ser la verdadera “religión de Moisés”?

Al investigar las miles de leyes y regulaciones del Talmud, Neal ha llegado a entender que el judaísmo es un sistema religioso diseñado para *legislar moralidad* para sus adeptos. La vida diaria del observante judío es agobiada con una exhaustiva minucia de código legal que cubre virtualmente todo pensamiento, situación o actividad. Como resalta Neal, tal opresión autoritaria no solo hace una burla de la religión verdadera, sino en verdad destruye la capacidad del judío de “pensar por sí mismo” en el desarrollo del genuino carácter moral.

Como es aludido arriba, el pobre entendimiento del cristianismo sobre el judaísmo ha causado una confusión considerable—especialmente cuando se estudia los complejos escritos de Pablo concerniente a guardar la ley y la gracia. En ciertos pasajes claves que tratan con “ley” y “obras de ley,” es ampliamente asumido que la intención de Pablo es condenar o abolir las leyes y mandamientos de Dios. En vez de esto, como el libro de Neal muestra, Pablo estaba, en aquellas instancias, rechazando explícitamente las tradicionales “leyes” judías y condenando la idea de alcanzar “justicia” a través de “obras de ley” farisaicas. De hecho, muchas de las enseñanzas de Pablo sobre la gracia, obras y el guardar la ley tratan con tradiciones judaicas en vez de la Ley de Dios como se encuentra en el Antiguo Testamento. Esta insuficiencia en el entendimiento del judaísmo—emparejado con traducciones no exactas de secciones en las epístolas de Pablo—ha afectado especialmente la vista del protestante sobre la “ley y la gracia.” Consecuentemente, muchos cristianos están equivocadamente enseñando que Jesús y Pablo abolieron las leyes y mandamientos de Dios a través de la gracia—nada podría estar más lejos de la verdad!

Como este libro muestra, Jesús confirmó la Ley escrita de Dios como se encuentra en el Antiguo Testamento—enfaticando totalmente su *intención espiritual*—mientras al mismo tiempo rechazó las leyes tradicionales y prácticas de la religión judía del primer siglo.

Sin duda, el revelador libro de Neal, *Judaísmo—¿Revelación de Moisés o Religión de Hombres?*, es un libro que debe ser leído por todo cristiano que desee entender totalmente el mensaje del Nuevo Testamento, así como toda la Biblia.

Fred R. Coulter

Todo aquel que lea la Biblia, o sea un cristiano, o atienda una de las Iglesias de Dios, necesita leer este libro. Sin este conocimiento, es casi imposible entender el cristianismo original bíblico. La serie de estudio extendida *Escrituralismo vs. Judaísmo* (disponible en línea en cbc.org) es altamente recomendada en conjunto con este nuevo libro. Esta serie es un estudio profundo del Evangelio de Mateo, mostrando que las enseñanzas y tradiciones del judaísmo y las enseñanzas de Jesucristo no tienen nada en común más que el marco de la Ley, el Día de Reposo y los Días Santos.

Iglesia en Casa

Aunque el concepto de *Iglesia en Casa* fue formulado primero en el 2002, estábamos muy ocupados en aquel tiempo produciendo el Nuevo Testamento, así como también cierto número de otros libros. Luego, estuvimos altamente enfocados en producir la Biblia completa (la segunda edición fue terminada en Octubre 2009). Sin embargo, al mirar hacia atrás, es absolutamente claro que esos proyectos vitales eran necesarios *antes* que pudiéramos desarrollar *Iglesia en Casa*.

Nuestro primer programa de video, *¿Porque Iglesia en Casa?*, fue grabado en Noviembre 2009. Desde entonces hemos grabado mas de cincuenta programas, con treinta y cinco totalmente editados ahora en línea para ser vistos alrededor del mundo, 24 horas/7 días a la semana.

Producir videos de media hora es mucho más costoso y más consumidor de tiempo que hacer mensajes de audio y CDs. Por cada video de media hora, toma casi trece horas y media o mas de edición antes que el video este listo para ir en línea. Cada mes continuamos agregando mas programas de video de media hora. Nuestra meta es tener literalmente cientos de programas disponibles.

Con el rápido descenso del protestantismo—el cual esta plagado de doctrinas humanísticas, corrupción a todo nivel, y una perdida significativa de enseñanzas—la gente esta dejando las iglesias a tropel. Al mismo tiempo, quienes serían los asistentes de las iglesias están enfrentados con una plétora de problemas: corrupción política y confusión; guerra y disturbios; deuda masiva personal y nacional y dificultades financieras; recesión e inflación; desempleo y embargos; la invasión de extranjeros ilegales; crimen y trafico de drogas; desastres “naturales”; la amenaza de ataques terroristas y mas. La gente esta preocupada y tiene un continuo sentido de presagio que algo esta profundamente y espiritualmente *mal*. Y parece no haber fin a la vista! Muchos sienten que Dios los ha abandonado; otros sienten que Dios esta usando estos problemas traumáticos y circunstancias para *corregir a esta nación* de sus pecados—y están en absolutamente lo correcto!

Interesantemente, un resultado de estas continuas condiciones y circunstancias es que más y más gente esta *dejando la iglesia*. De acuerdo a numerosas encuestas y estudios, la gente esta *permaneciendo en casa*, estudiando sus Biblias, y buscando en Internet respuestas bíblicas y espirituales a problemas nacionales y personales.

Por esto es que Dios ha abierto la puerta en este momento para *Iglesia en Casa*. Aunque no hemos aun publicitado ampliamente *Iglesia en Casa* en Internet, hemos tenido una respuesta excelente, como lo verán en las siguientes cartas y correos electrónicos.

Cartas y correos electrónicos sobre Iglesia en Casa

Querido Fred Coulter,

Hemos estado escuchando sus sermones en audio/video en *Iglesia en Casa* y en el sitio Web de CBCG. Estamos leyendo actualmente el libro *Días festivos ocultos o Días Santos de Dios—¿Cuales?* y nuestros ojos han sido abiertos a la verdad REAL de la Palabra de Dios—no a una aguada, “tibia y borrosa” falsa verdad que nos fue dicha cuando atendíamos nuestra iglesia “dominical”.

Es impresionante cuantas personas creen verdaderamente que esos festivos—Navidad, Easter, etc. son de Dios. En verdad no conocen los orígenes VERDADEROS de ellas y aun celebran ciegamente todas ellas en el nombre de Dios cuando Dios no tiene NADA que ver con estos días festivos y sus prácticas paganas/ocultas. Aun así, en las iglesias—incluso nuestra iglesia la cual una vez atendimos, continúa “creyendo” que todo esto ha sido santificado por Dios y que tiene Su aprobación.

La principal razón por la que estoy escribiendo hoy es preguntar: ¿Como podemos ser bautizados en el Nombre de Jesús? Fuimos bautizados como bautistas. Pero, desde entonces hemos terminado todos los lazos con esa iglesia después de la insatisfacción por escuchar continuamente sermones los cuales parecían no tener sentido alguno. Muchos sermones estaban siendo usados para avergonzar a compañeros miembros de la iglesia cuyos problemas eran conocidos por el pastor de la iglesia. La mayoría de nosotros tuvimos el sentimiento de que Dios NO estaba presente en esa iglesia en absoluto. Su libro e *Iglesia en Casa*, así como el sitio Web de CBCG, nos ha enseñado MAS en los últimos meses anteriores y en realidad nos ha tenido estudiando nuestras Biblias, lo cual no hicimos cuando fuimos a la iglesia dominical. Si usted puede ayudar en cualquier forma o señalarmos en la dirección en la que podemos llegar a ser bautizados en la verdad, sería grandemente y sinceramente apreciado. Gracias.

C.T., Tennessee

Querido Fred,

Tengo que decir que los mensajes en *Iglesia en Casa* son significantes, motivadores y cautivadores. Usted hace que cada palabra cuente y no pierde un pulso. Dios esta verdaderamente inspirándolo y la entrega es como nunca antes había escuchado de alguien. Los escucho una y otra vez. Mis oraciones están con usted.

Indiana

Querido Fred,

Primero que todo, déjeme decir que los videos de *Iglesia en Casa* son simplemente fantásticos. Tengo conexión DSL y me toma casi 20 minutos para descargar uno, pero la espera vale la pena. Muchas gracias por tenerlos disponibles. Puedo fácilmente entender porque ustedes están alcanzando buenos resultados. Mantengan su buen trabajo.

R.E.R., Georgia

Querido CBCG,

Hace algunas semanas, escribí al Sr. Coulter concerniente a su iglesia. Yo recibí el libro más maravilloso. Quiero agradecerle a él por *La Vida de Jesucristo—Una armonía de los Evangelios en Ingles moderno*. Aunque no lo he terminado, este es un libro maravilloso, y estoy aprendiendo mucho de el. En realidad necesitaba este libro, y ustedes lo entregaron. Estoy tomando mi tiempo con esto, y estudiando y pensando en la Santa Palabra de Dios.

He sido un cristiano por muchos años, pero necesitaba un fundamento firme porque no entendía todo esto. He anhelado una buena iglesia que “enseñe a Cristo”. En años anteriores encontré a J. Vernon McGee, y he estado usando sus libros. Pero este libro en realidad pone el énfasis de los Evangelios en Cristo, a donde pertenece ciertamente.

Planeo usar sus recursos, y quiero que su organización y que el Sr. Coulter sepan cuanto aprecio el libro. Nuevamente gracias y que Dios los continúe bendiciendo a todos ustedes.

Querido Sr. Coulter,

Recién compartimos con nuestro hijo su video de *Iglesia en Casa* “Dejando la Iglesia.” Vamos a tomar un descanso y luego a escuchar otros de sus videos. Ellos dicen más verdad que cualquiera que hayamos escuchado. Hemos estudiado y sabemos muchas cosas acerca de la mayoría de las iglesias, incluyendo la WCG y sus grupos disidentes, pero muchos parecen estar atrapados en el mismo barrial viejo.

Algunas veces le digo a la gente que la Biblia es como una cebolla con muchas capas y profundidades. En el centro, cuando finalmente llega allí, esta la parte más picante y más dulce. Mi esposo y yo estaremos mirando más videos. Estamos orando por usted y gracias por *Iglesia en Casa*.

J.D., Washington

Correo Electrónico #1:

Querido Sr. Coulter,

Quería tomar un momento para agradecerle a usted y a su equipo por el trabajo que están haciendo, difundiendo la Verdad de la Biblia y el Plan de Dios para todos nosotros quienes somos llamados. He estado en la Iglesia de Dios por un tiempo, pero no fui enseñado de algunas de las bases que USTED me enseñó a través de *Iglesia en Casa*.

No tiene idea cuan inspiracionales son sus sermones y cuan hambriento he estado de aprender lo que la Biblia dice. Como estoy estacionado en Kosovo con el ejército de USA, las actividades fuera de servicio son escasas. Para algunos es un problema; pero para mi, ha sido una oportunidad maravillosa para estudiar la Palabra de Dios y APRENDER mucho acerca de la Biblia. En el tiempo libre que tengo, me gusta estudiar la Palabra.

Entre mas aprendo acerca del Plan de Dios y lo que EN REALIDAD está en la Biblia, opuesto a lo que cualquier ministro protestante dice que esta en la Biblia, mas cómodo estoy con mi vida y lo que llegará a ser de mi cuando mi tiempo se cumpla en esta tierra y duerma.

Florida

Correo Electrónico #2:

Acabé de comenzar a ver sus videos de *Iglesia en Casa*; es bueno ponerle finalmente una cara a los sermones en audio. Los estaré escuchando!

Cyprus

Correo Electrónico #3:

Buenos días,

Estoy complacido de tener este nuevo sitio *Iglesia en Casa*. Gracias por el duro trabajo que toma al mantener el sitio funcionando para que muchos de nosotros disfrutemos. Verdaderamente estoy disfrutando el sitio de *Iglesia en Casa* ya que estoy solo y no lo suficientemente cerca para atender Sábados regulares con hermanos. En realidad me hace falta el compañerismo. También disfruto ver al Sr. Coulter durante sus mensajes. En cierta forma, VIENDOLO es como estar allí.

Mississippi

Correo Electrónico #4:

Querido grupo *Iglesia en Casa*,

Estoy feliz leyendo sus enseñanzas; son bendiciones para mi y para mi congregación. Que Dios los bendiga a usted y a toda la obra que están haciendo; son una verdadera Iglesia de Dios.

Kenya

Correo Electrónico #5: —Refrescante!

Queridos *Iglesia en Casa*,

Estaba en Facebook ayer cuando un amigo en Internet colocó el link de ustedes. Lo miré y vi el video, “Dejando la Iglesia.” En 1980, como una mujer joven en mis treintas, comencé cuestionando las doctrinas de la iglesia que atendía (Worldwide Church of God).

Nosotros dejamos la WCG en 1993, antes de su gran división. Vi los rumores. Los vi [atrás] en 1980 [también]. Pero no sabíamos a donde ir. Incluso deje de ir [a lugar alguno] por casi un año. Pero mi esposo quería que asistiera con él, así que lo hice, aunque nada había cambiado (y de hecho era peor).

Mi esposo y yo estaremos viendo más de los videos y escuchándolos. Orando por ustedes y “gracias” por *Iglesia en Casa*.

Washington

Correo electrónico #6:

Querido Sr. Coulter,

Haré esto breve, pero solo quería agradecerle desde el fondo de mi corazón por hacer este sitio. Yo soy un aprendiz visual y me encanta todo lo que esta enseñando. Mis padres lo han seguido por muchos años y yo siempre he disfrutado sus sermones. Este sitio trae lo mejor de ambos. Gracias otra vez!

Wyoming

Correo electrónico # 7:

Querido Fred,

Que maravilloso trabajo hizo con *Iglesia en Casa*. Un amigo me advirtió del nuevo sitio Web. Muchas gracias por todo lo que hace por los hijos de Dios. Oro que Dios lo mantenga lleno de la verdad con Su Santo Espíritu—para guiar, alimentar y estimular nuestros cerebros para un mejor entendimiento y una relación más cercana con Dios el Padre y Jesucristo.

Pennsylvania

Correo electrónico #8:

Querido Fred,

Mucho material maravilloso; estuve asombrado. Copie varios artículos para leer y sumarlos a lo que ya se. Gracias por todo lo que permite a Dios hacer a través de usted.

Virginia

Correo electrónico #9:

Felicitaciones a usted y a su personal por producir un programa de tan alta calidad. Lo encuentro fácil de entender y lleno de tópicos escriturales vitales.

California

Correo electrónico #10:

Los videos comienzan de inmediato; excelente visión y sonido.

United Kingdom

Correo electrónico #11:

Miré el primer video, *¿Porque Iglesia en Casa?*, y solo quería agradecerle. Mi esposa y yo dejamos una iglesia pentecostal dominical hace un poco más de cinco meses. Sentí como que estábamos siendo forzados a hablar en lenguas, lo cual no sucedió. Para mí, fue como que estaban tratando de controlarnos en vez de enseñar la Palabra de Dios. Hemos estado sosteniendo nuestro propio servicio de adoración en casa, y hemos estado esforzándonos por guardar los Mandamientos de Dios. Guardar el Cuarto Mandamiento fue la principal razón por la que dejamos la iglesia. La parte dura es no tener el compañerismo que teníamos, aunque el último Sábado (Sabbath) tuvimos una invitada a nuestro servicio en casa [quien] dijo que quería volver el siguiente Sábado. ¡Alabado sea Dios! Ella le dijo a una amiga y mi esposa la invitó, así que tal vez Dios esta trabajando en nuestra pequeña comunidad. Mi pregunta es, ¿Puedo descargar cualquiera de los videos y usarlos en nuestro servicio? Gracias.

Texas

Correo electrónico #12:

Absolutamente me encanta su programa. He mirado muchos de sus videos y escuchado sus audios, algunos más de una vez. Me gustaría dar mis diezmos a su organización ya que he sido alimentado mucho por todos ustedes. ¿Cuál es su dirección para que pueda enviarlos en el correo? Muchas gracias otra vez por sus mensajes honestos y maravillosos.

Presentado respetuosamente, Texas

Hermanos, agradecemos profundamente su firme amor y oraciones por nosotros y por todos los hermanos. Su apoyo continuo y dedicado a través de sus diezmos y ofrendas para el trabajo del ministerio es grandemente apreciado. Todos nosotros juntos estamos sirviendo a los hermanos y predicando el Evangelio al mundo. Estamos orando por usted diariamente. Rogamos continuamente a Dios por su sanidad y fe en el Señor Jesucristo— que usted continúe creciendo espiritualmente día a día. Por favor, mantengan sus corazones fijos para amar a Dios con todo su corazón, mente, alma y ser. Pueda el amor, la gracia y bendiciones de Dios estar con ustedes todos los días.

Con amor en Jesucristo,

Fred R. Coulter
FRC